



Junta Directiva A.E.C.B.

Muy Sres. míos:

Por la presente les comunico, que por problemas técnicos a esta instalación (Ozone Isla Azul), estamos sufriendo cortes de energía eléctrica que nos obligan a cerrar temporalmente nuestra nueva instalación.

Estos problemas vienen derivados de un grupo electrógeno, que de manera provisional, nos ha colocado el Centro Comercial, hasta tener el enganche definitivo a la red del Centro.

Los responsables del centro nos garantizaron que podríamos trabajar sin problemas hasta tener la conexión definitiva, ya que este sistema se emplea en algunos hospitales y funcionan correctamente, según ellos.

Con la única intención de no perjudicar a los participantes en la Copa de España AMF 2009 y ante la posibilidad de que vuelvan a producirse nuevos cortes de energía, solicitamos a la Junta Directiva de la A.E.C.B., el traslado del torneo a nuestra instalación de S.S. Sebastián de los Reyes, (Ozone Alegra).

El grupo Ozone se hará cargo de los transportes, si se solicitan, de los jugadores de fuera de Madrid que hubieran reservado hotel en la zona de Isla Azul, hasta la bolera de Alegra.

Ruego a la Directiva de la A.E.C.B. trasmitan nuestras mas sinceras disculpas a todos los jugadores que hayan participado o vayan a participar en la Copa de España AMF 2009.

Por nuestra parte haremos todo lo necesario para causarles el menor perjuicio posible.

Atentamente

Sandra Nieto Gerente Ozone Isla Azul.